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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷修 
● ソング それでこそロータリー  

四つのテスト唱和 
● お客様 なし 
● 会長挨拶 市原ＲＣ会長 角谷修 

    
皆さんこんにちは！ 
私事ですが、先週岩手県の安比高原へスキーに

行ってきました。今年は雪も多くスキー場は安

定した操業をしているとの事でしたが、来場者

数は毎年少しずつ少なくなっているとの事でし

た。少子高齢化に加えて、趣味の多様化もあり

スキー人口も少しずつ減っているのかなと感じ

ました。 
先日例会でご紹介申し上げました ちばぎん

総研社長の額賀信氏の著書「観光革命」の読後

でもあり、レジャー産業の今後について少し考

えさせられました。４月２３日(水)の例会日に額
賀社長の講演会を予定していますが、きっと会

員各位にとって意義深い講演会になるものと信

じています。 
さて 本日は三木会員の卓話です。長年、市

原市教育委員会委員長をお勤めされ、特に市原

市の教育の現場の実情に精通されていらっしゃ

る事は皆さんご存知の通りです。本日はどんな

お話をして頂けますか？ 
どうぞご静聴下さい。 

 

● 幹事報告 幹事 斎藤栄志 

     
・2/12(火)は IMのため移動例会となります。 
ご留意ください。 
「ポートプラザちば」16:00点鐘、懇親会あり 

・2008-2009 年度国際ロータリーより、斉藤パスト
ガバナー・白鳥ガバナー・小池会員へ仮委任状の

交付 
● 卓話  三木敏靖会員 

      

「人と人の関り合いで・・・」 
古希を迎え、記念に身辺雑話をさせていただき、

先祖の話、また私に絡む人生のお話をさせていただ

こうかと思いました。また、これまでに出会ったロ

ータリアンはじめ沢山の思い出話、思わずめぐり合

った公職、例えば教育委員 etc.の話と思いましたがお
聴きになる方々、様々だし「自慢高言馬鹿のうち」

で、聴く方にとってはお聞き苦しい事もあろうかと

思いました。 
 そこで、本日は話題提供として、私が印象に残っ

た事を、二つほどお話させて頂くこととしました。 
 この場に立たせていただき、機会を与えていただ

きましたことを感謝します。 
 



                                                    
 
●話題その１ 椰子の実 
・柳田国男は民俗学者で有名だが実は高級官僚で

もあった。 
・島崎藤村（本名：春樹）文豪 
・柳田、藤村の親友、やがて絶交の物語 
・高級官僚の柳田の役人としての矜持を失わなか

った姿勢 
 
【椰子の実】 
島崎藤村「落梅集」より「椰子の實」 
 
名も知らぬ 遠き島より 
流れ寄る 椰子の實一つ 
 
舊(もと)の樹は 生ひや茂れる 
 
枝はなほ 影をやなせる 
 
われもまた 渚(を枕 
孤身(ひとりみ)の 浮寝(うきね)の旅ぞ 
 
實をとりて 胸にあつれば 
新(あらた)なり 流離の憂(うれひ) 
 
海の日の 沈むを見れば 
激(たぎ)り落つ 異郷の涙 
 
思ひやる 八重の潮々 
いづれの日にか 國に帰らん 
 

● 話題その２  
「當選」(とうせん)というお酒の物語 
 ・群馬県藤岡に誕生した「當選」と選挙の物語 
 ・中曽根、福田、小渕の激戦地 
 ・「當選」が全国銘柄となりやがて公職選挙法

改正による推移 

 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
角谷会長 道が混んでいまして例会に遅刻いたしま

した。お詫び申し上げます。 
泉水会員 忘年会で三木会員から頂いたネクタイで

すが、千葉会員、小川会員を経て私のもとへ届きま

した。 
三木会員 下手な話を聞いて頂きありがとうござい

ました。 
● 出席報告 
前々回確定 78％  本日出席者 37名 
本日欠席者 14名    本日出席率 72.5％ 

● 点鐘 市原 RC会長 角谷 修 
● 児童養護施設「野の花の家」への募金報告 
合計 33,000円でした。 
ご協力ありがとうございました。 

 


